



Nouveau Directeur Général au Le Grand Bellevue Gstaad

## **Adrien de Haller devient le nouveau Directeur Général de l'Hôtel Le Grand Bellevue Gstaad**

***Gstaad, le 27 novembre 2024 – L'hôtel cinq étoiles supérieur Le Grand Bellevue à Gstaad accueille Adrien de Haller en tant que nouveau directeur général à partir de février 2025. Il faisait déjà partie de l'équipe du Grand Bellevue il y a plus d'une décennie. Il met désormais à profit sa vaste expérience pour marquer l'avenir de cet établissement renommé d'une impulsion nouvelle.***

Le Grand Bellevue ouvre un nouveau chapitre en accueillant Adrien de Haller, un hôtelier familial et expérimenté, en tant que Directeur Général. Plus de dix ans après sa première collaboration avec l'hôtel, il revient pour prendre en charge la direction opérationnelle de l'établissement à partir du 1er février 2025.

Adrien de Haller possède une riche expérience acquise auprès de Michel Reybier Hospitality et du groupe AEVIS VICTORIA. Il a notamment occupé les postes de Directeur d'Hôtel au La Réserve Eden au Lac à Zurich et de Directeur Adjoint au Bellevue Palace à Berne. Auparavant, il a dirigé la Clinique de Montchoisi, participé à la réouverture du Crans Ambassador à Crans-Montana et lancé le Ristorante Saponi à Interlaken. Entre 2018 et 2020, il a également assuré la responsabilité opérationnelle de l'Hôtel Palafitte à Neuchâtel, membre des Sandoz Foundation Hotels.

Né à Bâle, où il a grandi jusqu'à l'âge de 18 ans, Adrien de Haller entretient un lien profond avec la région du Saanenland. Ce lien a été renforcé par de nombreux séjours familiaux dans la région et par son premier stage dans l'Oberland bernois, où il a rencontré son épouse. Aujourd'hui marié et père de deux enfants, il est également diplômé de la prestigieuse École hôtelière de Lausanne (EHL).

« Adrien a l'hospitalité dans les veines et Gstaad dans ses racines », souligne Daniel Koetser, propriétaire et président du conseil d'administration du Grand Bellevue. « Sa gentillesse et son dynamisme correspondent tout à fait à nos valeurs et je suis sûr que l'équipe l'accueillera à bras ouverts ».



### **À propos du Le Grand Bellevue**

Le Grand Bellevue est l'un des hôtels de luxe les plus anciens et prestigieux de Gstaad. Il allie le raffinement et le luxe d'un grand hôtel à l'atmosphère chaleureuse d'une maison de campagne. À votre arrivée, vous serez accueillis par des couleurs chaleureuses, des papiers peints ludiques de House of Hackney, des tissus sophistiqués de Neisha Crosland et un canapé Chesterfield de 17 mètres de long signé George Smith. Entouré d'un parc privé, Le Grand Bellevue bénéficie d'un emplacement central sur la promenade de Gstaad tout en offrant calme et sérénité.

Cet hôtel cinq étoiles supérieur dispose de 48 chambres et 9 suites. Il est réputé pour son service de haute qualité, son ambiance conviviale et sa cuisine exceptionnelle au LEONARD's. L'authenticité suisse est au rendez-vous avec Le Petit Chalet, un charmant restaurant de fondue niché dans le jardin de l'hôtel. Parmi les expériences gastronomiques exclusives figurent une cave à vin privée, un bar à sushi avec service à emporter et des repas privés dans la cave LEONARD's. Le Grand Bellevue propose également un cinéma privé, le bouquet Cocktail Lounge, et Le Grand Spa, un espace de bien-être de plus de 3 000 m<sup>2</sup>. L'hôtel a été inscrit dans la Condé Nast Traveller Gold List pour la saison hivernale 2017/2018.

### **Le Grand Bellevue**

Isea Benarbi  
Untergstaadstrasse 17  
3780 Gstaad

**Téléphone** : +41 33 748 00 00

**E-mail** : [isea.benarbi@bellevue-gstaad.ch](mailto:isea.benarbi@bellevue-gstaad.ch)

### **Pour des informations de presse et du matériel visuel :**

faulhaber Marketing GmbH  
Julia Faulhaber  
Landstrasse 43a  
8450 Andelfingen

**Téléphone** : +41 44 500 21 98

**E-mail** : [jf@faulhaber-marketing.ch](mailto:jf@faulhaber-marketing.ch)